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24 сентября комитет по природным ресурсам, природопользованию и экологии
Государственной  думы провёл слушания на тему: «Актуальные проблемы правового
регулирования рекреационной деятельности, развития туризма, отдыха граждан в
лесах и обеспечения общедоступного лесопользования». В процессе парламентских
слушаний были затронуты острые социальные вопросы для жителей Самарской области,
о плачевном состоянии лесов и всей территории Национального парка «Самарская
Лука», а также лишения населения нашего региона права на доступный туризм и отдых
на этих территориях. В рамках слушаний с данными проблемами выступил
представитель Самарской области, специалист по рекреации, эколог Автономной
некоммерческой организации «РОССИЙСКИЙ РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ
ЦЕНТР» Сухин Евгений.

      

 

  

Он осветил проблемы доступности отдыха и туризма в Самарской области для
социальных слоев населения региона, которые актуальны для всех национальных
парков нашей страны, и предложил пути их решения. «Мы предлагаем запретить
выделение новых земельных участков на особо охраняемых природных территориях под
индивидуальное жилищное строительство капитального характера под видом турбаз, а
также узаконивать их. Использовать земельные участки, ранее выделенные под
туристические базы, которые в данный момент находятся в плачевном и разрушенном
состоянии и не используются по прямому назначению, ввиду территориального их
расположения в зонах запретительного лесопользования по действующему
законодательству РФ, а таких баз не мало с готовой инфраструктурой», — высказал
свои предложения эколог.
Депутат Государственной Думы от Самарской области Валентин Романов дал жёсткую
оценку действующему Лесному кодексу, считая, что установленная им система
лесопользования привела к значительному ухудшению состояния лесов, коррупции,
хищническим вырубкам, пожарам. В бедственном положении находятся водоохранные
леса, ухудшение в их состоянии немедленно приводит к пагубным изменениям в экологии
рек. Считая безусловно необходимой корректировку Лесного кодекса, В.Романов
предположил, что между национальными интересами и интересами бизнеса
предпочтение следует отдавать интересам нации.
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